

# DELIK HUKUM

## Gerak Cepat Babinsa Bersama Damkar, Padamkan Rumah Milik Warga

Rony - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Nov 25, 2023 - 07:39



*Babinsa Koramil Windusari Bersama Petugas Damkar Dibantu Masyarakat, Saat Padamkan Api dan Melakukan Evakuasi Rumah Warga*

MAGELANG-Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Sertu Durotun Nasikin bersama petugas Damkar dan BPBD Kabupaten Magelang serta masyarakat bersatu padu membantu evakuasi rumah warga yang terbakar di Dusun Tepus Desa Wonoroto Kecamatan Windusari kabupaten Magelang, (24/11/2023) Jum'at kemarin.



Babinsa Koramil 04/Windusari Sertu Durotun Nasikin bergegas cepat mendatangi TKP untuk membantu evakuasi pemadaman rumah milikarganya serta menetralsir api agar tidak membesar dan menjalar ke pemukiman penduduk lainnya.

Langkah koordinasi segera dilakukan oleh Babinsa dengan pemerintah dan instansi terkait dengan mendatangkan unit pemadam kebakaran untuk memadamkan api dengan cepat. Setelah melalui proses pemadaman yang begitu dramatis, akhirnya api segera dapat di atasi dan padam. Beruntung tidak ada korban dalam tragedi ini, meskipun 1 unit rumah milik bapak Mandur habis di lalap si jago merah, dan rumah sebelah hanya terbakar jendela, atap rumah namun bisa di atasi., kerugian materil di taksir mencapai seratus lima puluh juta rupiah. Ungkap Sertu Durotun Nasikin



Babinsa Membahkan, Petugas pun telah berusaha keras agar api tidak merembet ke tempat lain. Hal itu terlihat dari upaya yang dilakukan hingga akhirnya kurang lebih beberapa jam api dapat dikendalikan.

Upaya-upaya yang kami lakukan yang pertama adalah menghubungi pihak PLN untuk memutuskan jaringan listrik terlebih dahulu. Setelah itu, kami juga mengajak warga sekitar untuk memadamkan api dan menyelamatkan barang yang tidak terbakar dengan alat seadanya sambil menunggu unit pemadam kebakaran untuk memadamkan api dengan cepat," pungkas Sertu Nasikin

Ditempat lain, Danramil 04/ Windusari Kapten Inf Winarya menyampaikan, kesigapan petugas pemadam kebakaran dan warga masyarakat sangat dibutuhkan dalam proses evakuasi kebakaran. Terlebih setiap Babinsa yang ada di wilayah, peran dan kecepatan dalam bertindak membantu kesulitan masyarakat sangat diharapkan oleh warga," terang Danramil.

Sinergitas setiap kegiatan dalam membantu masyarakat merupakan bentuk rasa kebersamaan, saling gotong-royong merupakan kunci dalam mengatasi kesulitan masyarakat di wilayah

" Semoga dengan kehadiran Babinsa dan petugas Damkar maupun relawan saat membantu penanganan kebakaran rumah warga, menjadi bentuk kepedulian dan tanggap bencana untuk memberikan kenyamanan kepada warga masyarakat di wilayah binaan," tutup Kapten Inf Winarya.

Pen: 0705/ Mgl.